

Le président du Venezuela réaffirme son engagement envers l'éradication de la pauvreté



Caracas, 18 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a renouvelé son engagement envers la stabilité économique et envers la prospérité du pays à l'occasion de la Journée Internationale pour l'Élimination de la Pauvreté.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a relevé que son travail a, parmi ses principaux objectifs, celui de poursuivre la lutte contre ce fléau.

Le chef d'état vénézuélien a assuré que les dirigeants de la Révolution Bolivarienne travailleront sans répit jusqu'à obtenir la stabilité économique et le bonheur du peuple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174277-le-president-du-venezuela-reaffirme-son-engagement-envers-leradication-de-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba